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ATA Nº. 31 – 23ABR2021 - Mandato 2017/2021 

 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE ABRIL DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ÍLHAVO, REALIZADA NO DIA 23 DE ABRIL DO ANO DE 

DOIS MIL E VINTE E UM. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Aos vinte e três dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e um, reuniu ordinariamente, na sua primeira 

reunião, a Assembleia Municipal de Ílhavo, no Auditório do Museu Marítimo de Ílhavo, destinada à análise 

dos seguintes pontos da Ordem do Dia: -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 01 Informação do Presidente da Câmara Municipal relativa à Atividade Municipal no período 

compreendido entre 03 de fevereiro e 08 de abril de 2021; 

Ponto 02 Apreciação e Aprovação da Proposta de “Procedimento para fornecimento contínuo de gás 

natural, propano a granel e em garrafa”; 

Ponto 03 Apreciação e Aprovação da Proposta de “Protocolos de concessão de apoio financeiro às 

Juntas de Freguesia – 2021”; 

Ponto 04 Apreciação e Aprovação da Proposta de “alteração ao mapa de pessoal 2021 – 

Educação/pessoal não docente”; 

Ponto 05 Apreciação e Aprovação da Proposta final para aprovação de projeto de “Regulamento 

Municipal de Concessão de Apoios Sociais aos Bombeiros de Ílhavo”; 

Ponto 06 Apreciação e Aprovação da Proposta de “Concessão de Utilização de Utilização do Domínio 

Público Hídrico Para Implantação e Exploração de Apoio de Praia Completo – Agência 

Portuguesa do Ambiente – Contrato de Concessão nº COS-2013-0001 – Transferências de 

Competências do Estado para as Autarquias Locais”; 

Ponto 07 Deliberar sobre proposta de descentralização do Município de Ílhavo para o ano 2021 nos 

termos do previsto no Decreto-Lei nº 55/2020, de 12 de agosto (Ação Social); 

Ponto 08 Apreciação e Aprovação da Prestação de Contas de 2020; 

Ponto 09 Apreciação e Aprovação da Aplicação de Resultados de 2020; 

Ponto 10 Tomar conhecimento dos compromissos assumidos ao abrigo da Autorização Prévia 

Genérica para Assunção de Compromissos Plurianuais – 2º Semestre de 2020 

 

A reunião teve início nos termos do Regimento às 21h00. ---------------------------------------------------------- 

COMPOSIÇÃO DA MESA: A Mesa ficou constituída pela Presidente, Fernanda Cravo, Primeira 

Secretária Margarida Alves e pelo Segundo Secretário, em substituição, Eduardo Arvins. -------------------- 

PRESENÇA DO EXECUTIVO: Por parte do Executivo estiveram presentes nesta reunião o Presidente 

da Câmara Municipal, Fernando Caçoilo, os Vereadores Marcos Ré, Tiago Lourenço, Fátima Teles, 

Eduardo Conde e Sara Pinho. O Vereador Sérgio Lopes justificou a sua ausência. ----------------------------- 

CHAMADA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Feita pela primeira secretária a chamada dos membros deste órgão, verificou-se a presença dos membros 

que o compõem: Hugo Coelho; Luis Leitão; Fernanda Cravo, João Bernardo, André Guimarães, Flor 

Agostinho, Manuel Soares, António Pinho, Liliana Estima, Pedro Martins, Margarida Alves, Marisa 

Alvelos, Pedro Rosa Novo, Eduardo Arvins, Carla Rodrigues, Francisco Grangeia, João Madalena, João 

Roque, Carla Santos, Pedro Anjo, João Campolargo; Ana Paula Rocha; Augusto Rocha e Luís Diamantino. 

Não esteve presente na reunião o membro Ricardo Santos tendo justificado a ausência. ----------------------- 

Presidente da Mesa: Anuncia o início dos trabalhos, convida Eduardo Arvins, para completar a mesa por 

ausência da sua Segunda Secretária, os restantes membros anuem. Quanto à participação do público informa 

os membros da assembleia que não se verificaram inscrições. ----------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa, anuncia o: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA, colocando imediatamente à consideração se a Assembleia 

pretende votar a ata 30. Foi dispensada a sua leitura porque haviam sido enviadas para apreciação prévia. -  

O membro João Roque solicitou alteração à redação da ata 30 por forma a especificar a sua intervenção. A 

Mesa entendeu colocar à votação a ata com esta alteração que obteve o seguinte resultado: ------------------ 

Ata 30 da reunião de 12 de fevereiro de 2021: APROVADA POR MAIORIA. ------------------------------- 

Presidente da Mesa, abre inscrições para as habituais e 1ªs. Intervenção dos membros, tendo-se inscrito:  

João Bernardo: Regista que esta sessão se realiza em vésperas do aniversário da Revolução dos Cravos. 

Destaca que apesar de já terem passado vários anos da revolução ainda se encontram diversas ideias por 

fazer cumprir. Enaltece o trabalho do poder local eleito em democracia chamando à atenção o facto do 

modelo atual das autarquias locais ter de ser repensado e melhorado para a atualidade. Sugere que se 

reconheça o mérito do primeiro presidente da Assembleia Municipal de Ílhavo, eleito nas primeiras eleições 

autárquicas pós-revolução pelo PPD. Entende que se devam reforçar os meios e a orgânica das assembleias 

municipais para que melhor cumpram as suas competências e para que sirvam de “escola de cidadania”. – 

Pedro Martins: Reforça, de novo, que as reuniões da Assembleia Municipal devam ser transmitidas em 

direto online. Interpela o Presidente da Câmara no sentido de fazer na Gafanha da Nazaré aquilo que está a 

fazer no Centro de Saúde da Gafanha da Encarnação por forma a distribuir os investimentos 

territorialmente. Defende a criação de novos espaços museológicos e culturais. Entende que a CMI deveria 

contatar o Grupo Etnográfico da Gafanha da Nazaré por forma a dinamizar a Casa Gafanhoa que se 

encontra, no seu entender, quase inativa.------------------------------------------------------------------------------- 

Flor Agostinho: Destaca o vigésimo aniversário da elevação a cidade da Gafanha da Nazaré recordando 

que a proposta, do então deputado António Pinho, fora subscrita pelo Partido Social Democrata. Manifesta 

o seu lamento pelo Governo não ter inserido a remodelação do Hospital de Aveiro no Plano de Recuperação 

e Resiliência. Lamenta também que existam divergências na sociedade quanto às celebrações do 25 de abril 

acerca que quem pode ou não pode celebrar legitimamente a efeméride. Defende que o 25 de abril deve ser 

de todos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

António Pinho: Agradece o convite para integrar as cerimónias do vigésimo aniversário da elevação a 

cidade da Gafanha da Nazaré que foram importantes e dignas. ---------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

1ª. intervenção do Presidente da Câmara: Inicia a sua intervenção comungando das inquietações do 

membro João Bernardo defendendo que a Assembleia Municipal deveria ter um papel mais ativo no Poder 

Local. Enaltece o aniversário da elevação a cidade da Gafanha da Nazaré e o trabalho do então deputado 

António Pinho. Quanto ao membro Pedro Martins, esclarece que as sessões ficam disponibilizadas no 

youtube para quem queira ver após a sessão. Relativamente à distribuição territorial dos investimentos 

refere que essa distribuição territorial se encontra feita de forma equilibrada. Quanto ao Centro de Saúde 

da Gafanha da Nazaré, recorda a promessa de há 4 anos de um membro do Governo Socialista de que o 

edifício iria ser reabilitado no curto prazo. Refere ainda que o edifício da Extensão de Saúde da Gafanha 

da Nazaré não é da autarquia ao contrário do que acontece na Gafanha da Encarnação. Quanto ao diálogo 

com as associações refere que o mesmo existe e que se encontram em estudo diversas opções para a Casa 

Gafanhoa cujo planeamento foi abrandado pela pandemia. Destaca que o Município de Ílhavo tem espaços 

culturais e turísticos diferenciados da região e do país. Recorda que no anterior mandato a Câmara 

Municipal de Ílhavo propiciou sozinha ou em conjunto com outras entidades mais de 20 milhões de euros 

entre o Saneamento, a Casa da Música ou ciclovias, entre outros. Entende que é necessário aproveitar os 

apoios disponíveis no momento sejam eles na sede do município ou noutras zonas. Reforça a necessidade 

de requalificação do Hospital de Aveiro afirmando que é um desígnio dos Municípios da CIRA. ----------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 2ª intervenção dos membros, não existindo inscrições.--- 

A Presidente da Mesa dá início aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 01 - Informação do Presidente 

da Câmara Municipal relativa à Atividade Municipal no período compreendido entre 03 de fevereiro e 08 

de abril de 2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Recorda que fruto da pandemia existiram grandes constrangimentos à atividade 

municipal estando expectante com o desconfinamento. Destaca que a Câmara Municipal disponibilizou às 
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entidades da Saúde a Casa da Cultura, caso estas assim o entendam, para que se faça a vacinação dos 

munícipes de Ílhavo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Hugo Coelho: Enaltece o trabalho desenvolvido pela CMI na grande quantidade de obras em 

desenvolvimento. Recorda que o Município de Ílhavo se encontra a aguardar há 4 anos que o Governo 

Socialista execute a obra que prometeu solicitando ao membro Pedro Martins que pressione o Governo a 

cumprir a sua promessa. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Flor Agostinho: Lamenta a baixa taxa de vacinação no País e lamenta que não tenha sido aceite a oferta 

da Casa da Cultura para a vacinação. Destaca e enaltece o trabalho desenvolvido pela CMI no combate à 

pandemia e no apoio ao comércio. -------------------------------------------------------------------------------------- 

António Pinho: Lamenta que a pandemia tenha limitado o projeto do Estaleiro que é um projeto com 

bastantes potencialidades na ligação da ciência à temática marítima. --------------------------------------------- 

Pedro Martins: Refere que o papel da oposição é um papel fiscalizador da atividade da CMI. Refere que 

a CMI tem atuado bem na gestão da pandemia. Contudo, discorda dos valores apontados por estar incluída 

a redução da taxa do valor do IMI enquanto valor de apoio à pandemia, desse modo solicita esclarecimentos 

acerca do valor apresentado na documentação. Solicita ainda esclarecimentos acerca dos processos judiciais 

pendentes nomeadamente acerca da constituição de arguidos por entender que não está claro o motivo 

exposto na parte jurídica. Pede esclarecimentos acerca do processo da Illipark pelo valor apresentado que 

ascende aos quatro milhões de euros. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Luis Leitão: Questiona se a AMI está a ser transmitida online. Critica a abordagem do membro Flor 

Agostinho na questão da vacinação. Deu o seu testemunho, com agrado, que os serviços do SNS, 

operacionalmente, sempre o receberam bem felicitando os profissionais envolvidos. Entende que a 

campanha de apoio ao comércio é uma medida pouco ambiciosa e sem energia. ------------------------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Quanto à vacinação refere que aquilo que existe é falta de vacinas por forma a 

massificar a vacinação. Relativamente ao IMI esclarece que a redução obriga a um esforço financeiro da 

CMI e que o valor da redução representa dinheiro que fica nas carteiras dos cidadãos. Enaltece o trabalho 

desenvolvido no Estaleiro e lamenta que a pandemia ter ofuscado o sucesso do projeto. Quanto aos 

processos judiciais refere que o PS só fala agora deles por ser ano de eleições uma vez que já são antigos. 

Quanto à constituição de arguidos refere que desconhece formalmente os motivos alegados e que a parte 

jurídica foi escrita por um colega do membro Pedro Martins. Quanto à Illipark esclarece que o valor é 

apenas uma referência, não revela o real valor em causa. Esclarece ainda que parece ser prática corrente de 

algumas empresas este enveredarem por este tipo de processos. Quanto ao comércio local esclarece que os 

apoios estão à disposição. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 2ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ---------------- 

Pedro Martins: Entende que o Presidente da Câmara não foi esclarecedor na sua intervenção. Refere que 

o processo da Illipark é novo e que deve existir um melhor e mais completo esclarecimento. Defende que 

existem alterações nos processos judiciais e que as mesmas deveriam ser melhor explicitadas. -------------- 

Presidente da Mesa: Informa que vai dar a palavra ao Presidente da Câmara, para as necessárias respostas:  

Presidente da Câmara: Responde ao membro Pedro Martins dizendo que aquilo que consta do relatório 

jurídico não corresponde ao desfecho final dos processos. Recorda que a justiça é lenta e que é lamentável 

apontar responsabilidades quando os processos ainda não transitaram em julgado. ----------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 02 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta de “Procedimento para fornecimento contínuo de gás natural, propano a granel e 

em garrafa”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Refere que se trata de uma formalidade que tem de ser cumprida por força das 

especificidades do contrato e que é competência da AMI autorizar esta despesa. ------------------------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 02 - Apreciação e Aprovação da Proposta de 

“Procedimento para fornecimento contínuo de gás natural, propano a granel e em garrafa”, tendo o resultado 

sido: VINTE E QUATRO VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS, E PS. Dessa forma o 

ponto em análise que é APROVADO POR UNANIMIDADE. --------------------------------------------------  
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ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 03 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta de “Protocolos de concessão de apoio financeiro às Juntas de Freguesia – 2021”. - 

Presidente da Câmara: Informa que dará a palavra ao Vice-Presidente da Câmara para a apresentação do 

ponto em apreço. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Vice-Presidente: Destaca que este tem sido um trabalho profícuo de parceria com as Juntas de Freguesia. 

Refere ainda o aumento da verba alocada e que a mesma servirá para execução das obras protocoladas. --- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

João Campolargo: Agradece o trabalho de parceria na pessoa do Sr. Vice-Presidente e que esta parceria 

beneficia essencialmente a comunidade. ------------------------------------------------------------------------------- 

Augusto Rocha: Refere que a postura não deve ser de agradecimento à Câmara Municipal mas que se deve 

revestir de um trabalho de cooperação pelas comunidades. Destaca a importância da aquisição de 

equipamentos para melhor servir a população. Defende que deva existir uma discriminação positiva para 

as freguesias mais pequenas por receberem menos verbas do Fundo de Financiamento das Freguesias.----- 

Presidente da Mesa: Informa que dará a palavra ao Vice-Presidente da Câmara para as necessárias 

respostas: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Vice-Presidente: Esclarece que este foi um método de distribuição da verba encontrado por seguir a 

metodologia do FFF mas, de futuro, poderá ser utilizada outra forma de distribuir as verbas. ---------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 2ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Luis Diamantino: Agradece a colaboração dos colegas autarcas e o apoio que teve na execução dos 

protocolos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 03 - Apreciação e Aprovação da Proposta de “Protocolos 

de concessão de apoio financeiro às Juntas de Freguesia – 2021”, tendo o resultado sido: VINTE E 

QUATRO VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS, E PS. Dessa forma o ponto em análise 

que é APROVADO POR UNANIMIDADE. --------------------------------------------------  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 04 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta de “alteração ao mapa de pessoal 2021 – Educação/pessoal não docente”. --------- 

Presidente da Câmara: Refere que esta é uma matéria da competência da AMI, muito simples, e destaca 

que a educação tem sido um bom exemplo de melhoria das condições de aprendizagem dos alunos do 

município. Reforça ainda que se trata de uma matéria para a qual a CMI, em tempo, já estava bem preparada. 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 04 - Apreciação e Aprovação da Proposta de “Protocolos 

de concessão de apoio financeiro às Juntas de Freguesia – 2021”, tendo o resultado sido: VINTE E TRÊS 

VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS, E PS (da votação ausentou-se 

momentaneamente o membro João Campolargo). Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO 

POR UNANIMIDADE. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 05 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta final para aprovação de projeto de “Regulamento Municipal de Concessão de 

Apoios Sociais aos Bombeiros de Ílhavo”. ---------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Entende este regulamento como uma questão de justiça que o Município deve 

fazer face à disponibilidade e abnegação que os bombeiros empregam na sua atividade. Através de 

descontos nas taxas e outros benefícios, o Município faz uma vénia à atividade desenvolvida pelos 

Bombeiros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

António Pinho: Subscreve as palavras do Presidente da CMI sendo este um momento importante para a 

vida do município. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Luis Leitão: Enaltece a ousadia do ponto em apreço por entender como bastante meritório o trabalho, a 

disponibilidade e a entrega dos Bombeiros Voluntários de Ílhavo. ------------------------------------------------ 

Pedro Rosa Novo: Destaca o empenho pessoal que o Presidente da CMI teve neste regulamento registando 

a sua tentativa de uniformizar a nível da CIRA um regulamento deste âmbito para que os apoios fossem 

idênticos nos municípios da Região. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Refere que se trata de uma matéria consensual pelo que não terá mais 

esclarecimentos a prestar agradecendo os encómios dos membros da assembleia.------------------------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 05 - Apreciação e Aprovação da Proposta final para 

aprovação de projeto de “Regulamento Municipal de Concessão de Apoios Sociais aos Bombeiros de 

Ílhavo”, tendo o resultado sido: VINTE E QUATRO VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, 

CDS, E PS. Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO POR UNANIMIDADE. -----------------  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 06 - Apreciação e 

Aprovação da Proposta de “Concessão de Utilização do Domínio Público Hídrico Para Implantação e 

Exploração de Apoio de Praia Completo – Agência Portuguesa do Ambiente – Contrato de Concessão nº 

COS-2013-0001 – Transferências de Competências do Estado para as Autarquias Locais”. ------------------ 

Presidente da Câmara: Informa que dará a palavra ao Vice-Presidente da Câmara para a apresentação do 

ponto em apreço. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Vice-Presidente: Refere que a proposta apresentada está relacionada com a descentralização no âmbito da 

gestão das praias. Esclarece que por força da pandemia existiram diversos constrangimentos neste processo 

e que este procedimento permita uma eficaz gestão do espaço neste período de transição. -------------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 06 - Apreciação e Aprovação da Proposta de “Concessão 

de Utilização do Domínio Público Hídrico Para Implantação e Exploração de Apoio de Praia Completo – 

Agência Portuguesa do Ambiente – Contrato de Concessão nº COS-2013-0001 – Transferências de 

Competências do Estado para as Autarquias Locais”, tendo o resultado sido: VINTE E QUATRO VOTOS 

A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS, E PS. Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO 

POR UNANIMIDADE. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Mesa dá continuidade aos pontos da Ordem do dia com o Ponto 07 - Deliberar sobre 

proposta de descentralização do Município de Ílhavo para o ano 2021 nos termos do previsto no Decreto-

Lei nº 55/2020, de 12 de agosto (Ação Social). ----------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Inicia a sua intervenção que, por uma questão de responsabilidade, a proposta vai 

no sentido de não aceitar estas competências este ano. Reforça informando que ainda não existe 

conhecimento concreto da matéria em questão, que a equipa social se encontra na linha da frente por força 

do trabalho de gestão da pandemia e que já se vai numa fase avançada do ano civil e do mandato. ---------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 1ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 

Flor Agostinho: Subscreve a postura da Câmara Municipal e refere que não é uma altura para experiências 

com áreas tão sensíveis como estas. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Pedro Martins: Compreende que a época não seja especialmente favorável mas entende que as técnicas 

de ação social do Município estarão certamente aptas a assumir estas tarefas e essas responsabilidades. 

Defende que se assuma com antecedência para melhor gerir e aprender o processo. Informa que o PS votará 

contra a proposta apresentada. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

João Bernardo: Entende que a proposta apresentada pela CMI é sensata. Recorda que o momento é de 

pandemia e que é uma insensatez fazer alterações nesta área neste momento. Defende que a cinco meses 

do final do mandato não fará sentido assumir esta competência devendo a mesma ser assumida por um novo 

executivo. Questiona o que acontecerá aos protocolos em andamento e aos contratos de pessoal em vigor.- 

Presidente da Câmara: Refere que não tem mais a acrescentar. -------------------------------------------------- 

Presidente da Mesa: Abre inscrições para a 2ª intervenção dos membros, tendo-se inscrito: ----------- 
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Luis Leitão: Relativamente à intervenção do membro João Bernardo entende que não devem existir duas 

abordagens uma a nível de CIRA e outra a nível do Município. --------------------------------------------------- 

João Bernardo: Esclarece o membro Luis Leitão que as competências a nível municipal e intermunicipal 

são distintas pelo que não existem duas abordagens. Refere tratar-se de uma questão de responsabilidade e 

não de dogma político. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Câmara: Refere que não há nada a acrescentar àquilo que anteriormente disse. -------------- 

Presidente da Mesa: Coloca à votação o Ponto 07 - Deliberar sobre proposta de descentralização do 

Município de Ílhavo para o ano 2021 nos termos do previsto no Decreto-Lei nº 55/2020, de 12 de agosto 

(Ação Social), tendo o resultado sido: QUINZE VOTOS A FAVOR DAS BANCADAS DO PSD, CDS 

E DE JOÃO BERNARDO, DUAS ABSTENÇÕES DE JOÃO CAMPOLARGO E JOÃO ROQUE, 

E SETE VOTOS CONTRA DO PS. Dessa forma o ponto em análise que é APROVADO POR 

MAIORIA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

ESTE PONTO FOI APROVADO EM MINUTA PARA QUE POSSA PRODUZIR EFEITOS 

IMEDIATOS ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Esgotado o tempo regimental e por deliberação da AMI, a reunião foi prolongada para finalizar a discussão 

do Ponto 07, ponto em discussão aquando do fim do tempo regimental. Dessa forma a Presidente da Mesa 

dá a reunião por encerrada, pelas 01H00 do dia 24 de abril do ano de 2021. ---------------------------------- 

 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata que eu, Margarida Alves, 1ª Secretária, redigi e vai 

ser por mim assinada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

A 1ª.  Secretária ____________________________________________________ 

 

ESTA ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE NA REUNIÃO DE 25JUN2021. 


